

10 OCTOBRE 1954 .-

54 104 145

CARCASSONNE .-(II)

Heure : 4 h 30

oooooooooooo

M. VAISSTERE, demeurant à Cabanac, revenait de son travail à la S.O.M.E.C.A. et rentrait chez lui. Parvenu à l'embranchement qui dessert le domaine de la Farguette lorsqu'il aperçut posé sur la route un engin brillant de forme ovale et très renflé. Cet engin fit jaillir une gerbe d'étincelles et prit l'air verticalement cependant que le témoin effrayé prenait le chemin de la Farguette au lieu de poursuivre sa route.

Parvenu à ce domaine, le témoin avait repris son sang froid, et observa l'engin mystérieux qui planait à environ 500 m d'altitude en direction de ^{la} route touristique. Rentré chez lui, à CABANAC, le témoin réveilla sa femme et tous deux montèrent sur leur terrasse pour observer l'engin mystérieux mais celui-ci avait disparu.

(texte intégral. INDEPENDANT DU 12 OCTOBRE 1954.)

Recherches d'Archives de M. CHEVREL, Carcassonne.

10 OCTOBRE 1954.-

54 104 146

PERPIGNAN .-(66)

Heure : 20 H 30

oooooooooooo

M. OLIVIER, demeurant avenue du Général de Gaulle, qui se trouvait dans une rue voisine de son domicile affirme avoir aperçu dans le ciel, deux sphères qui se déplaçaient à grande vitesse. "Elles étaient dit-il, à environ 3000 mètres d'altitude et à peu de distance l'une de l'autre. Leur avant était sombre, elles laissaient en se déplaçant un sillage orange très prononcé. J'ai appelé aussitôt ma fille, Jacqueline, âgée de 19 ans, qui a pu faire les mêmes constatations que moi."

INDEPENDANT DU 13 OCTOBRE 1954.

Recherches d'Archives de M. CHEVREL, Carcassonne.